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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Horak, Franz    (1. stellv. Ortsvorsteher) 

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Buchholz, Regina     

Frings, Ulrich     

Grimm, Oliver     

Harsch, Lukas     

Müller, Gabriele     

Riffel, Hans     

Stampp, Wolfgang     

Stenner, Paul     

Dipl.-Ing. Webler, Heinrich     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

Strotkötter, Gerhard    (Ortsvorsteher) 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Holzkämper, Cläre     

Huch, Maria     

Neuroth, Julia     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Nichteinhaltung der verordneten Flugverläufe der Südumfliegung bei 

Westbetrieb (Grüne, SPD, CDU, FDP,ödp) 

 

2. Verschiebung von Flugrouten (Grüne, SPD, CDU, FDP, ödp) 

 

3. Sanierung des Jugendzentrums am Standort Bahnhof Laubenheim (CDU, 

SPD, Grüne) 

 

Anfragen 

 

4. MVGmeinRad Station in Laubenheim Ost (FDP) 

 

5. Umgestaltung des DB-Haltepunktes Mainz-Laubenheim in 2012/2013,  

hier: Rodung von ca. 1000 qm Grünbestand (Grüne) 

 

6. Sachstandsberichte 

 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0874/2011, alle Fraktionen,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

 6.2. 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1072/2010, Ortsbeirat Mainz-

Laubenheim 

 

7. Mitteilungen und Verschiedenes 

 7.1. Hinweise des Vorsitzenden 

 

8. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

9. Anträge 

 9.1. Antrag (CDU, SPD) 

 

10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

12. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende, Herr Franz Horak, eröffnet um 17.05 Uhr die Sitzung des 

Ortsbeirates  

Mainz-Laubenheim mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist.  

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Der Vorsitzende übermittelt dem Ortsbeirat herzliche Grüße von Herrn Ortsvorsteher 

Strotkötter und weist darauf hin, dass dieser aller Voraussicht nach am 24.10.2012 

wieder vor Ort sein wird. 

 

Der Ortsbeirat bittet den 1. stellv. Ortsvorsteher, ebenfalls Grüße vom Ortsbeirat zu 

übermitteln. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1 Nichteinhaltung der verordneten Flugverläufe der Südumfliegung 

bei Westbetrieb (Grüne, SPD, CDU, FDP,ödp) 

Vorlage: 1622/2012 

 

                                                                                                                                     

Der Vorsitzende verliest den gemeinsamen Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen 

Parteien, der ohne weitere Aussprache einstimmig mit dem Hinweis befürwortet 

wird, dass es im Antragstext der 22. September 2012 und nicht der 

20. September 2012 heißen muss.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Verschiebung von Flugrouten (Grüne, SPD, CDU, FDP, ödp) 

Vorlage: 1626/2012 
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Der gemeinsame Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien wird von dem 

Vorsitzenden verlesen und ohne weitere Aussprache vom Ortsbeirat einstimmig 

beschlossen. 
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Punkt 3 Sanierung des Jugendzentrums am Standort Bahnhof Laubenheim  

(CDU, SPD, Grüne) 

Vorlage: 1630/2012 

 

Der gemeinsame Antrag von CDU, SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von 

dem Vorsitzenden verlesen und von Herrn Webler im Sinne der Vorlage begründet. 
 

Er teilt weiter mit, dass es sich bei der Formulierung um einen Kompromiss der 

antragstellenden Fraktionen handelt und weist noch einmal auf die der 

Verwaltung bekannten Argumente hin, die für die Erhaltung des Jugendzentrums 

am Standort Laubenheimer Bahnhof sprechen. Er betont, dass die Standortfrage 

vom Ortsbeirat als zuständiges Gremium vor Ort getroffen werden sollte. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird von den übrigen im Ortsbeirat vertretenen Parteien unterstützt. 

 

Herr Frings von der ödp trägt ebenso den Antrag mit, wie Frau Neuroth von der 

FDP, die zwar heute nicht anwesend sein kann, jedoch Herrn Webler entsprechend 

informiert hat, so dass dieser als gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirat 

vertretenen Parteien einstimmig verabschiedet wird.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 
 

Punkt 4 MVGmeinRad Station in Laubenheim Ost (FDP) 

Vorlage: 1618/2012 

 

Zu der Anfrage der FDP liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Die nachträglich eingegangene Antwort ist als Anlage der Niederschrift beigefügt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 5 Umgestaltung des DB-Haltepunktes Mainz-Laubenheim in 

2012/2013,  

hier: Rodung von ca. 1000 qm Grünbestand (Grüne) 

Vorlage: 1647/2012 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern werden die Anfrage und die Stellungnahme der 

Verwaltung vom 16.10.2012 zur Kenntnis gegeben. 

 

Der Vorsitzende, Herr Horak, geht davon aus, dass die Ausgleichsflächen auch im 

Ortsbezirk Mainz-Laubenheim und nicht an anderer Stelle ausgewiesen werden. 

 

Frau Müller stellt sich die Frage, ob es tatsächlich notwendig ist, eine so große 

Fläche zu roden, um eine rollstuhlgerechte Rampe zu errichten. Sie befürchtet 

ebenfalls, dass die naturschutzrechtliche Kompensation nicht ausreichend sein 

wird. 
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Herr Riffel teilt in diesem Zusammenhang mit, dass in den letzten zwei Jahren im 

Ortsbezirk Mainz-Laubenheim sehr viel Ausgleichsgelände geschaffen wurde. Im 

Übrigen ist er der Auffassung, dass die vorgesehene Maßnahme auch in Bezug auf 

die Herstellung einer Verbindung zwischen dem Riedweg und der Rheintalstr. von 

großem Vorteil sein kann. 
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Punkt 6 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0874/2011, alle Fraktionen,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 

hier: Überpopulation der Gänse im Laubenheimer Ried 

Vorlage: 1482/2012 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 

13.09.2012 zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6.2 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1072/2010, Ortsbeirat Mainz-

Laubenheim 

hier: Telefon- und DSL-Anschlüsse in der Hans-Zöller-Straße 

zwischen Ludwig-Marx-Straße und südlichem Ende 

Vorlage: 1646/2012 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 12.10.2012 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 7.1 Hinweise des Vorsitzenden 

 

Der 1. stellv. Ortsvorsteher, Herr Horak, unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder über 

folgende Angelegenheiten: 

 

 Einwohnerstand in Mainz-Laubenheim lt. Melderegister am 31.08.2012  

(Stand: 08.10.2012): insgesamt 8.890 Personen mit Haupt- und Nebenwohnsitz 

 

 Der Ortsbeirat ist einstimmig damit einverstanden, dass die Kelter nicht wie 

ursprünglich geplant auf dem Kreisel in Richtung Bodenheim, sondern an der 

stillgelegten Bushaltestelle am Bahnhof in der Oppenheimer Str. aufgestellt wird. 

 

 Der Ortsbeirat nimmt davon Kenntnis, dass die mittlere Holzbrücke an der 

Rüsselsheimer Allee erneuert wird. 
 

Die hintere Holzbrücke, die kaum frequentiert wird, soll abgebaut werden. 
 

Bezüglich des Vorschlages, Steine als Stufen zu verlegen, bittet Herr Riffel 

darauf zu achten, dass die Grabenentwässerung nicht beeinträchtigt wird und 

voll funktionsfähig bleibt. 
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 Das Schreiben des Ministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung zum 

Thema „Mautpflicht für die Bundesstraße 9“ wird von Herrn Harsch in kurzen 

Worten zusammengefasst und ist als Anlage für die Ortsbeiratsmitglieder der 

Niederschrift beigefügt. 
 

Herr Webler regt an, das Thema weiter auf der Agenda des Ortsbeirates zu 

belassen. 
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 Am 4. November 2012 findet im kath. Pfarrzentrum eine Präsentation mit 

Bildern von Alt-Laubenheim und eines Films, der Schäden des Bombenangriffs 

von 20.12.1943 zeigt, statt. 
 

Eintrittskarten sind für 2,00 € erhältlich. 

 

 Dass im Naturschutzgebiet Laubenheimer Ried gejagt werden darf und dabei 

die 

gut ausgebildeten Jagdpächter mit größter Sorgfalt vorgehen, wird Herr Horak 

einer besorgten Bürgerin entsprechend mitteilen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Einwohnerfragestunde 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden keine Fragen gestellt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Ende der Sitzung: 18:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

gez. Franz Horak gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Paul Stenner gez. Heinrich Webler 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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